



H. Puebla de Z. a 25 de enero de 2015

Nombran a Armando Guerrero Ramírez Presidente de la Cuarta Circunscripción Nacional de la APPICEEF

El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, fue nombrado Presidente de la Cuarta Circunscripción Nacional de la Asociación de Presidentes y Presidentas de los Institutos y Consejos Electorales de las Entidades Federativas A.C. (APPICEEF), al llevarse a cabo el Encuentro Nacional así como la Asamblea Ordinaria de esta asociación, durante los días 22 y 23 de enero, en Durango.

Guerrero Ramírez agradeció el apoyo de sus compañeros Presidentes y Presidentas luego de protestar el cargo, que corresponde la circunscripción conformada por los estados de Tlaxcala, Morelos, Guerrero, Distrito Federal y Puebla; y reiteró su compromiso por continuar trabajando de manera conjunta para seguir fortaleciendo las instituciones democráticas del país, en la construcción del nuevo sistema nacional electoral.

Los trabajos del Encuentro Nacional estuvieron encabezados por el Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova Vianello y por Javier Mier Mier, Presidente de la APPICEEF y Consejero Presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Durango; además de que se contó con la participación de los consejeros del INE Adriana Favela Herrera, Arturo Sánchez Gutiérrez, Marco Antonio Baños Martínez, Beatriz Galindo Centeno y Javier Santiago Castillo.

Asimismo, dentro de la agenda de actividades se llevó a cabo la declaratoria de Unidad y Fortalecimiento Institucional del Sistema Electoral Mexicano, con la presencia de Jorge Herrera Caldera, Gobernador de Durango y Presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO); Pedro Esteban Penagos López, Magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; José de Jesús Orozco Henríquez, Comisionado de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos; y Luis Felipe Solís Acero, subsecretario de Gobernación federal.

En el evento, que reunió a las autoridades electorales de los organismos públicos locales y del INE, se realizó también el panel "Expectativas del Nuevo Sistema Nacional Electoral" donde participaron el Consejero Presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez; los Consejeros del INE Arturo Sánchez y Marco Baños, el Abogado General de la UNAM, César Astudillo Reyes y Ramón Hernández Reyes, Consejero Presidente del Instituto Electoral de Michoacán.



INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO

Al concluir el encuentro, las autoridades electorales del país coincidieron en la unidad y trabajo conjunto que debe realizarse para el fortalecimiento de la democracia en México; con diálogo, apertura, transparencia y objetivos nacionales en común.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado